



LES FLEURS

DE LA DISCORDE

CLEMENCEAU

MONET

Une pièce de Guillaume Hochequai,  
proposée par la Compagnie : Les Pierres du ruisseau

Avec :

Jean-Pierre Doury, Michèle Clappier, Nadine Kinckel et Pierre Quino.

Mise en scène : François Colomb.

# LES FLEURS DE LA DISCORDE

Suite à la demande de son ami Claude Monet, Clémenceau a usé de son influence pour faire aménager l'Orangerie à Paris pour qu'il puisse y exposer son chef d'œuvre : les Nymphéas. Mais, le peintre, jamais pleinement satisfait de son travail, repousse sans arrêt la date de son installation. Clémenceau lui rappelle vertement son engagement : " une date ! Il me faut une date ! "



SAMEDI 13 OCTOBRE à 18h30  
à CHABONS  
(SALLE DES FÊTES)

Réservations : [lespierresduruisseau38@gmail.com](mailto:lespierresduruisseau38@gmail.com)

P.A.F. : 7 €